

## Le Jour de la Terre 2016 souligné par la municipalité de McMasterville



McMasterville, le vendredi 22 avril 2016 - Le Conseil municipal a tenu encore cette année à procéder à la plantation d'un arbre afin de souligner d'une façon particulière le Jour de la Terre dont la campagne cette année est sous le thème « Offrons mieux à nos enfants ».

Malgré la pluie, c'est avec le sourire aux lèvres que M. le maire accompagné des conseillers Martin Dulac et Normand Angers ont enraciné un nouvel arbre dans le parc Commémoratif : « La municipalité a toujours à cœur de planter des arbres, et ce, pas seulement le Jour de la Terre. C'est un geste symbolique que nous posons aujourd'hui mais il est important de penser à la plantation le plus souvent possible. » souligne le maire, Gilles Plante.

Notons que plusieurs arbres ont été plantés sur le territoire de McMasterville depuis les dernières années dont 100 pousses réparties dans les parcs en octobre dernier : « D'autres plantations sont prévues

dans nos différents parcs dans les prochains mois. Le verdissement de nos espaces publics est important pour le Conseil. » ajoute M. Plante.

La municipalité de McMasterville a un budget alloué exclusivement à la plantation d'arbres, d'arbustes et de végétation sur son territoire.

Pour plus d'information au sujet du Jour de la Terre, visitez le [www.jourdelaterre.org](http://www.jourdelaterre.org)

– 30 –

Source : Direction générale/Communications  
Municipalité de McMasterville  
Téléphone : 450 467-3580  
Courriel : [hoteldeville@municipalitemcmasterville.qc.ca](mailto:hoteldeville@municipalitemcmasterville.qc.ca)  
Site Internet : [www.mcmasterville.ca](http://www.mcmasterville.ca)